



**Beschlussbuch  
zum 29. Ordentlichen Landesparteitag  
der SPD Saar**

Freitag, 9. Oktober und  
Samstag, 10. Oktober 2015

Gebälsehalle Neunkirchen

## **Genfood**

angenommen

*ASG Saar*

Die SPD Saar fordert die SPD-Bundes- und Landesminister sowie die Bundestagsfraktion auf, sich entschieden gegen den Anbau von gentechnisch veränderten Pflanzen und gegen die von der EU-Kommission auf Druck der Agroindustrie geplante Aufweichung der Zulassungsbeschränkungen zu positionieren. Die überwiegende Mehrheit der Bürgerinnen und Bürger ist entschieden gegen den Anbau. Für eine gentechnikfreie Landwirtschaft braucht es aber endlich ein bundeseinheitlich wirksames gesetzliches Verbot.

Zu fordern sind weiterhin industrieunabhängige Studien zur Beurteilung möglicher gesundheitlicher Risiken von Genfood sowie der Auswirkungen gentechnisch veränderter Pflanzen auf die Umwelt und die Erhaltung und Weiterentwicklung der Biodiversität.

Ebenso fordern wir eine klare Kennzeichnung aller Produkte, bei deren Herstellung Gentechnik eingesetzt wurde. Handelt es sich um ein tierisches Produkt, so muss auch gentechnisch verändertes Futter zur Kennzeichnung des Produktes führen.